

Bupati Eka Putra hadir RUPS Luar Biasa Bank Nagari

Joni Hermanto - TANAHDATAR.XPRESS.CO.ID

Jun 1, 2023 - 09:16



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM hadir Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS) luar biasa PT. BPD (Bank Nagari) Sumatera Barat di Aula Kantor Pusat Bank Nagari di Padang, Senin (29/4).

Selain Bupati Eka Putra, rapat tersebut juga dihadiri langsung oleh Gubernur Sumatera Barat (Sumbar) Mahyeldi Ansharullah, Walikota Solok selaku Pemegang Saham Pengendali bersama Komisaris Bank Nagari, Dewan Pengawas, Direksi, Pimpinan Divisi dan Pimpinan Cabang Bank Nagari se Sumatera Barat.

Usai rapat, Komisaris Utama Bank Nagari Benni Warlis menyampaikan ucapan terima kasih atas kehadiran Gubernur, Bupati dan Walikota selaku pemegang

saham. Dikatakannya, pada RUPS luar biasa hari ini dan sebelumnya melalui rapat RUPS telah menetapkan Dewan Pengawas Syariah yang baru.

"Alhamdulillah, pada hari ini bapak Gubernur bersama Bupati dan Walikota selaku pemegang saham telah mengambil keputusan untuk Dewan Pengawas Syariah yang baru," ungkapinya.

Benni juga ucapkan selamat kepada dewan pengawas yang baru dan ucapan terima kasih juga ditujukan kepada Dewan Pengawas Syariah Bank Nagari yang lama atas dedikasinya selama ini.

Sementara itu, Gubernur Sumatra Barat Mahyeldi Ansharullah juga berharap Bank Nagari melalui Dewan Pengawas yang baru mampu untuk bersama-sama memajukan Bank nagari ke depannya.

"Bank Nagari adalah milik kita bersama, dari itu dengan semangat kebersamaan kita bangun, kita majukan bersama dan itu harus didukung dengan aturan-aturan yang jelas," harap Gubernur.

Kepada dewan pengawas Syariah yang lama, Gubernur Mahyeldi juga sampaikan terima kasih atas kinerja yang dilakukan selama ini dan di buktikan dengan banyaknya prestasi yang diraih selama ini.

Mahyeldi juga meminta pihak Bank Nagari untuk terus meningkatkan kinerjanya dan selalu mengikuti perkembangan aturan-aturan baru dari OJK, karena Perbankan sangat erat kaitannya dengan seluruh masyarakat. Selain itu, Mahyeldi juga meminta jajaran pimpinan Bank Nagari mampu merespon cepat untuk keberhasilan serta kesuksesan Bank Nagari kedepannya.

Senada dengan itu, Bupati Tanah Datar Eka Putra juga menyampaikan selamat kepada Pengawas Syariah Bank Nagari yang baru. Dan kepada Pengawas Syariah Bank Nagari yang lama juga diucapkan terima kasih atas pengabdianya selama ini.

"Kita berharap dengan telah terpilihnya Dewan Pengawas Syariah Bank Nagari yang baru ke depan akan mampu lebih meningkatkan kinerja Bank Nagari terutama dalam membantu masyarakat Sumatera Barat secara umum," pungkasnya. **(JH)**